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巴西教父FalleN谈电竞发展：保持谦卑 包容接纳

 

近日，巴西新任体育部长在接受媒体采访时候称，电竞不算体育运动。
这一言论在巴西的电竞界引起了广泛的讨论，包括直播名人Gaules在内
的多人都提出过反对的声音。素有巴西教父之称的FalleN也在最近打开
话匣子，在个人推特平台上引用丹麦的例子，阐述了自己对于电竞产业
发展的看法。

FalleN说：“在丹麦，电竞的概念在校园里被广泛的推广，既是娱乐，
也可以使未来的职业选择和学科。有数据显示96%的丹麦孩子每周至少
玩两次游戏，你们每周会玩几次呢？丹麦的孩子从小就被灌输电竞是可
以成为一种职业选择的理念，并教育他们，如果要走这条路，那么他们
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就需要妥善安排自己的作息和饮食，并注意身体锻炼。”

“当然丹麦政府也观察到了这一点，并不遗余力的推动电竞产业在丹麦
的发展。在2019年丹麦就把电竞作为国家发展战略之一，丹麦文化部藉
由成立专案小组，打造电子竞技的良好生态圈，解决作弊、操纵比赛等
问题，并且开辟市场吸引更多女性参加电竞活动，间接创造良好的商业
发展机会，配合法规的约束扶植电竞产业发展，最后达到加强丹麦电竞
人才的产出的目的。2018年，时任丹麦总理Lars Rasmussen还出席了Blast
哥本哈根站的开幕式，推动全民参与电竞，真正把电竞当成一项新兴产
业来培养。”

“从2015年开始，丹麦的学校都在开设电竞相关的课程。很明显，每个
国家对于不同产业的发展都有着不同的角度和扶持力度，优先级也不尽
相同。我们脚下的土地也正处于一个非常不同的时代，但这并不妨碍我
们对未来设定目标和计划。我从2011年就在巴西开设了Game Academy，
目的在于引导和帮助对电竞有兴趣的本土年轻人成长，从这几年的经历
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来看，电竞也可以培养人际交往的能力，在游戏中领导一支队伍走向成
功同样面临着种种挑战，你同样需要学会倾听意见，做出决断，分配资
源，尊重他人等等技能，这和现实工作中的领导才能并无二致。所以，
电竞本身也有着教育人的潜力，如果你运用正确的话。”

“美国的许多大学已经开始向海外招收可以代表学校出战电竞比赛的学
生，并免除其学费。这个世界始终在变化中，我们也同样需要接纳新的
理念，因为无论你参与还是不参与电竞，电竞不会消失，她一直会在那
儿。况且，目前世界上有许多年轻人都在参与这项运动，而且有不少人
把电竞当成谋生的一种手段，把电竞当成他们和世界交往的一种方式，
但是他们的生活不仅仅只有电竞，恰恰相反，电竞只是他们生活的一部
分。我们奕可以围绕电竞做很多有意思且酷的事情，只要我们保持谦卑
的态度，认识不足，拓宽眼界，给予更多的耐心和支持，以开放和包容
的心态去了解彼此的世界。”
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